

Bestellung von Rara- und Magazinbeständen

Medien, die den Status „**bitte bestellen**“ neben der **BZI-Signatur** in der **Vollanzeige** besitzen, können über den Aufruf der **Exemplarseite** mit dem Link „Alle Exemplare“ bestellt werden.

Über die **Kurzanzeige** gelangt man ebenfalls, aber etwas schneller zur **Exemplarseite**, indem die BZI-Signatur direkt angeklickt wird.

Vollanzeige:

Vollanzeige des Titels

ZI-Dokumentliefersdienst
subito®

Satz 1 von 1

Person(en) [Dombart, Theodor](#)
Titel [Die sieben Weltwunder des Altertums](#)
Verfasserangabe von Theodor Dombart
Ausgabe 2. Aufl.
Veröffentlichung München : Heimeran, 1970
Umfang 92 S.
Illustrat. Ill.
Format 16
Haupttitel 1. Reihe Tusculum-Schriften

Bestand [Alle Exemplare](#)
Signatur: BZI: ZA 5/87 (Magazin-Bestand) - Bitte bestellen
 KHI: U 84 | Format: 16° (Freihand-Bestand)

Kurzanzeige:

Titel 1 - 1 von 1

Gehe zu Text Gehe zu #

		Autor Titel Jahr ▼ Jahr ▲	Signatur
1		Dombart, Theodor Die sieben Weltwunder des Altertums München : Heimeran, 1970 (Tusculum-Schriften)	BZI: ZA 5/87 KHI: U 84 Format: 16°

Exemplaranzeige:

Kubikat - Bestand Zurück

Dombart, Theodor: Die sieben Weltwunder des Altertums / von Theodor Dombart. - 2. Aufl. , 1970. - 92 S. . - (Tusculum-Schriften)

Wählen Sie ein Jahr Wählen Sie einen Band
 Wählen Sie eine Bibliothek OK

Bibliothek	Standort	Signatur	Strichcode	Status	Notiz
BZI	Magazin-Bestand	ZA 5/87	472901-10	Bitte bestellen	Bestellung

Für die Bestellung von Magazinbeständen ist eine Anmeldung mit der siebenstelligen Benutzer-ID, die auf dem ZI-Bibliotheksausweis zu finden ist, und einem Passwort (voreingestellt: Geburtsdatum = TTMMJJJJ) erforderlich:

kubikat FLORENZ Kunsthistorisches Institut
MÜNCHEN Zentralinstitut für Kunstgeschichte
PARIS Deutsches Forum für Kunstgeschichte
ROM Bibliotheca Hertziana

Mein kubikat | Einstellungen | Sitzung beenden | Kontakt | Über uns | Hilfe

Suche | Ergebnisliste | Suchverlauf | Meine Titel | DE EN FR IT

Suche in allen Feldern | Erweiterte Suche | Indexsuche | Neuerwerbungslisten

Suchen

Bitte melden Sie sich an:

Benutzer-ID:

Passwort:

Bibliothek:

Login

Nach erfolgreicher Anmeldung erscheint das folgende Bild. Mit einem Klick auf den Button „Senden“ wird die Bestellung gestartet.

kubikat FLORENZ Kunsthistorisches Institut
MÜNCHEN Zentralinstitut für Kunstgeschichte
PARIS Deutsches Forum für Kunstgeschichte
ROM Bibliotheca Hertziana

Mein kubikat | Einstellungen | Sitzung beenden | Kontakt | Über uns | Hilfe

Sie sind angemeldet! | Suche | Ergebnisliste | Suchverlauf | Meine Titel | DE EN FR IT

Suche in allen Feldern | Erweiterte Suche | Indexsuche | Neuerwerbungslisten

Suchen

Bestellung - Testnutzer

Exemplar befindet sich im Magazin.

Exemplarstatus: OR Bitte bestellen Signatur: ZA 5/87,

Starten Sie die Bestellung hier:

→ → →

In der nun erscheinenden Anzeige wird mit einem Klick auf den Button „Bestellung abschließen“ die Bestellung an die Bibliothek geschickt:

The screenshot shows the kubikat website interface. At the top, the logo 'kubikat' is on the left, and the institutional affiliations (FLORENZ, MÜNCHEN, PARIS, ROM) are on the right. A navigation bar contains links like 'Mein kubikat', 'Einstellungen', 'Sitzung beenden', 'Kontakt', 'Über uns', and 'Hilfe'. Below this, a red bar displays 'Sie sind angemeldet!' and search options like 'Suche', 'Erweiterte Suche', 'Indeksuche', and 'Neuerwerbungslisten'. A search input field with a 'Suchen' button is present. The main content area shows a search result for 'Dombart, Theodor: Die sieben Weltwunder des Altertums / von Theodor Dombart. - 2. Aufl. , 1970. - 92 S. . - (Tusculum-Schriften)' with a 'Signatur: ZA 5/87 (Magazin-Bestand)'. A prominent 'Bestellung abschließen' button is centered at the bottom of the result area.

Das Medium liegt für die nächsten sieben Werktage am Eingang zur Abholung bereit:

- bei Bestellung bis 14 Uhr am gleichen Tag frühestens ab 15 Uhr
- bei Bestellung nach 14 Uhr am nächsten Werktag ab 9 Uhr

Wird das Medium innerhalb von sieben Tagen nicht abgeholt, wird es wieder ins Magazin zurückgestellt.

Benutzerkonto und Verlängerung

Das Benutzerkonto kann im OPAC über „Mein kubikat“ aufgerufen werden. Nach Anmeldung erhält man eine Ausleihübersicht:

The screenshot shows the 'Mein kubikat' user account page. It features the same header and navigation as the previous screenshot. Below the search bar, there are links for 'Persönliches Profil' and 'Passwort ändern'. The section 'Benutzerdaten für Testnutzer' includes an information icon. Under the 'Aktivitäten' heading, there is a table showing the user's borrowing history:

Aktivitäten	Zahl
Ausleihen	1
Ehemalige Ausleihen	1
Bestellungen	4

Durch Klicken auf die jeweiligen Zahlen erhält man eine Liste der *Ausleihen*, der *ehemaligen Ausleihen* oder der *Bestellungen*.

kubikat FLORENZ Kunsthistorisches Institut
MÜNCHEN Zentralinstitut für Kunstgeschichte
PARIS Deutsches Forum für Kunstgeschichte
ROM Bibliotheca Hertziana

Mein kubikat | Einstellungen | Sitzung beenden | Kontakt | Über uns | Hilfe

Sie sind angemeldet! | Suche | Ergebnisliste | Suchverlauf | Meine Titel | DE EN FR IT

Suche in allen Feldern | Erweiterte Suche | Indexsuche | Neuerwerbungslisten

Suchen

Benutzer | Ausleihen | Ehemalige Ausleihen | Bestellungen

Entlehene Exemplare für: Testnutzer

Für Details zu einer Ausleihe klicken Sie auf eine unterstrichene Zahl.

Nr.	Autor	Titel	Jahr	Fälligkeitsdatum	Signatur	2. Signatur	Exemplarbeschreibung
<u>1</u>	<input type="checkbox"/>	Becker, Gustav	Catalogi bibliothecarum antiqui	1885	30/05/22		AH 1/6

Durch Anklicken der vorangestellten Zahl erhält man eine Vollanzeige zum entliehenen Titel, über die eine Verlängerung des entliehenen Mediums bis längstens von 2 Monaten möglich ist. Eine Verlängerung kann frühestens einen Tag vor Ablauf der bisherigen Leihfrist getätigt werden.

kubikat FLORENZ Kunsthistorisches Institut
MÜNCHEN Zentralinstitut für Kunstgeschichte
PARIS Deutsches Forum für Kunstgeschichte
ROM Bibliotheca Hertziana

Mein kubikat | Einstellungen | Sitzung beenden | Kontakt | Über uns | Hilfe

Sie sind angemeldet! | Suche | Ergebnisliste | Suchverlauf | Meine Titel | DE EN FR IT

Suche in allen Feldern | Erweiterte Suche | Indexsuche | Neuerwerbungslisten

Suchen

Details für Ausleihe Nr. 1

Ausleihdatum: 16/05/22
Fälligkeitsdatum: 30/05/22 um 18:00
Verlängerung: [Jetzt verlängern](#)
Gebühr:
Anzahl der Verlängerungen: 0 (kein Limit auf Anzahl der Verlängerungen). Spätestes Fälligkeitsdatum ist 18/07/22.
Briefnummer: 00
Via-ID:
Name des Beauftragten:

Details zu entliehenen Exemplaren

Zweigstelle: BZI
Standort: Magazin-Bestand
Signatur: AH 1/6
Signatur-2:
Beschreibung:
Exemplarstatus: Bitte bestellen
Strichcode: 504004-10

Abmelden

Der kubikat-Account kann geschlossen werden, indem „Sitzung beenden“ angeklickt oder das Browserfenster geschlossen wird.



The screenshot shows the top navigation bar of the kubikat website. The logo 'kubikat' is on the left. On the right, the text reads: 'FLORENZ Kunsthistorisches Institut', 'MÜNCHEN Zentralinstitut für Kunstgeschichte', 'PARIS Deutsches Forum für Kunstgeschichte', and 'ROM Bibliotheca Hertziana'. Below this, a dark blue navigation bar contains links: 'Mein kubikat', 'Einstellungen', 'Sitzung beenden' (circled in orange), 'Kontakt', 'Über uns', and 'Hilfe'. A red bar below the navigation bar contains the text 'Sie sind angemeldet!' and a search bar with 'Suche' and 'Ergebnisliste' links. Below the red bar, there are search options: 'Suche in allen Feldern', 'Erweiterte Suche', 'Indexsuche', and 'Neuerwerbungslisten'. A search input field and a 'Suchen' button are present. At the bottom, there are links for 'Persönliches Profil', 'Passwort ändern', and 'Selbstausleihe'.